

Montérégie disparition d'un septuagénaire depuis mardi soir à Verchères

Écrit par L'actualité

Mercredi, 15 Octobre 2014 13:10 -

VERCHÈRES, Qc – Un homme âgé de 77 ans qui est porté disparu de son domicile de la Montérégie depuis le milieu de la soirée, mardi, fait l'objet d'actives recherches policières depuis le lever du jour, mercredi.

Wilfrid Larose, un homme qui souffre de la maladie d'Alzheimer, a été vu pour la dernière fois à son domicile de Verchères vers 20h30. Ses proches ont signalé sa disparition environ deux heures plus tard, les premières recherches pour le localiser n'ayant rien donné.

La famille signale que malgré son âge, Wilfrid Larose est une personne qui marche habituellement d'un bon pas. Au moment de sa disparition, le septuagénaire portait une chemise à carreaux noirs et bleus. <

La Régie intermunicipale de police Richelieu/Saint-Laurent a fait appel à des chiens pour aider aux recherches qui sont déployées mercredi. (Collaboration Cogeco Nouvelles)

Cet article [Montérégie: disparition d'un septuagénaire depuis mardi soir à Verchères](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#).

Consultez la source sur Lactualite.com: [Montérégie disparition d'un septuagénaire depuis mardi soir à Verchères](#)